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La séance est ouverte à 14h30 sous la présidence de M. William BERTUCCI 

 

 

Membres présents :  

 

Collège des Professeurs : Elisabeth Rosnet, Tony Froissart, 

 

Collège des autres Enseignants : Agnès Bilbeau, Emmanuelle Walter, Florence Prouteau 

Excusé : Frédéric Puel, 

 

Collège des étudiants : Alice Godin, Mahéva Labiod, Swan Benmamiddi, Justin Debeve 

Excusé : Simon Batier, 

 

Collège des Personnels BIATSS : Excusé : Régis Marion 

 

Personnalités extérieures :  

Excusé : Adrien Tingry, Jean-Jacques Louis, Kim Duntze, Pierre Conrardy, 

 

Membres de droit : William Bertucci, Tamar Balan 

 

Invités : David Imbert, Frédéryck Dutent, Mickael Soudain-Pineau 

 

 

Ordre du jour :  

1) Points d'information 

2) Calendrier 2020/2021 

3) Modifications de MCC pour l'année 2020 / 2021 

4) LP AGOAPS 

5) Questions diverses  

____________________ 

Monsieur Bertucci demande au conseil de gestion l’ajout d’un point à l’ordre du jour concernant la 

Rentrée 2020-2021.  

 

Vote du conseil de gestion 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 
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1) Points d'information 

 

M. Bertucci souhaite faire un retour sur les examens et invite Frédéryck Dutent à prendre la parole. 

M. Dutent informe le conseil que les examens se sont globalement très bien passés, les quelques 

problèmes rencontrés par les étudiants sont essentiellement dus à des défaillances de systèmes 

d’exploitation. Quelques étudiants, de statut salariés ou sportifs de haut niveau, ne se sont pas 

présentés à l’examen car ils attendaient une convocation. La convocation sera donc envoyée à ces 

étudiants pour la 2eme session d’examens. 

Les corrections sont facilitées par ce système d’évaluation en QCM.  

 

2) Rentrée 2020/2021 

 

M. Froissart informe le conseil que pour le Master MEEF, l’INSPE demande de classer les 

candidats retenus pour le 08/06. 179 demandes ont été reçues, dont 80 demandes d’étudiants 

rémois, or il n’y a que 45 places disponibles en Master MEEF. 

 

Elisabeth Rosnet demande un point sur les inscriptions Parcoursup. 

Monsieur Bertucci indique que les lycéens doivent encore valider leur choix, mais qu’à ce jour 

l’UFR STAPS a reçu 3075 pré-inscriptions. 

 

Monsieur Bertucci informe que même si la phase de déconfinement est amorcée, la rentrée 

2020/2021 ne pourra se dérouler comme les années précédentes, et notamment pour le 1er semestre. 

Le Ministère demande de travailler sur un mode hybride (présentiel + distanciel). 

La distanciation sera toujours à appliquer à la rentrée, il faut donc étudier la faisabilité des CM avec 

des cohortes importantes. Certaines universités passent au 100% distanciel, d’autres font le choix de 

l’hybridation. Pour les licences, la majorité proposent des CM en distanciel. 

 

Madame Balan informe que ses équipes répertorient actuellement la capacité maximale de chaque 

salle du campus, les capacités des salles « en mode covid » seront diffusées dès que possible. 

 

M. Bertucci souhaite que le conseil de gestion acte certains principes pour la rentrée.  

Il propose compte tenu du contexte sanitaire que pour le 1er semestre, les CM soient organisés en 

distanciel pour la licence et que les TDs soient organisés 1/3 en présentiel et 2/3 en distanciel (en 

synchrone ou asynchrone). 

 

 

Vote du conseil de gestion 

Cette proposition est adoptée par 9 voix pour, et 1 contre. 

 

 

Pour les APS, il est souhaitable de maintenir les APS en s’adaptant aux contraintes qui y sont liées 

(installations, vestiaires, regroupement…). M. Bertucci souhaite que le CAC se réunisse dès la 

semaine prochaine afin de pouvoir proposer des adaptations au 1er semestre.  

 

Ainsi, concernant les APS, le Conseil souhaite que les APS puissent se tenir au 1er semestre et 

demande au CAC de proposer des adaptations pour respecter les contraintes.  

 

Vote du Conseil de Gestion :  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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Concernant les examens, les mêmes contraintes risquent d’être rencontrées lors des examens du 1er 

semestre, dans cette configuration, il est souhaitable que ces examens se déroulent à distance. 

 

Mme Walter ne comprend pas pourquoi il est nécessaire de se décider dès aujourd’hui. Elle 

considère que le distanciel ne doit pas être la règle.  

M. Bertucci répond qu’il est nécessaire de rendre compatibles nos MCC à des modalités d’examen 

tant en distanciel qu’en présentiel.  

 

Le CG demande au CAC de réfléchir à une hybridation des examens pour le 1er semestre, en 

privilégiant une forme distancielle. 

 

Vote du conseil de gestion 

Cette proposition est adoptée par 8 voix pour, 1 abstention et 1 contre. 

 

 

Concernant la pré-rentrée  

M. Bertucci rappelle qu’il faudra mettre en œuvre les règles de distanciation.  

 

Mme Bret souhaite réaliser sa présentation à tous les étudiants de L1. Pour ce faire, elle a divisé la 

cohorte de L1 en 3 groupes. La rentrée est programmée le mardi 01/09/2020 sous réserve de 

l’ouverture du campus aux usagers  

 

 

3) Calendrier 2020/2021 

 

Mme Balan informe le CG qu’à ce jour, pour le moment les usagers ne pourront être accueillis sur 

le campus avant le 07/09/2020. 

La proposition de calendrier est soumise au vote des conseillers.  

 

Vote du conseil de gestion 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

4) Modifications de MCC pour l'année 2020 / 2021 

 

Pour la LP AGOAPS : il est demandé de modifier la maquette comme suit : 

- S1 : ajout de l’EC 543 – 18heures TD 

- S2 : ajout de l’EC 633 – 18heures TD 

 

Ces ajouts permettront aux étudiants d’entraîner en natation et en triathlon sans avoir à passer le 

brevet fédéral. Il s’agit d’offrir des débouchés supplémentaires aux étudiants diplômés de la LPRO.  

 

Vote du conseil de gestion 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Pour la licence (L1 + L2 + L3) : il est demandé d’enlever le terme « pratique » dans les évaluations 

des APS en CC ou examens terminaux.  

 

Vote du conseil de gestion 

Cette proposition est adoptée par 7 voix pour, 1 abstention et 2 contre. 

 

 



 Page 4 
 

Pour la L2, il est demandé de préciser le terme « minimum » pour les 50 heures à effectuer dans le 

cadre de l’UE44. 

 

Vote du conseil de gestion 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Il est demandé d’intituler l’élément constitutif des UE14 et 23 « Découverte des cultures et des 

milieux sportifs et professionnels des STAPS ». 

 

Vote du conseil de gestion 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

5) LP AGOAPS 

 

M. Papavero a demandé une décharge de service afin de finaliser sa thèse. David Imbert est proposé 

à la coordination de la LP AGOAPS. 

 

Vote du conseil de gestion 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

Le prochain Conseil de gestion est programmé le Mardi 23 Juin à 14h00. 

 

 

 

Fin de la séance à 17h00 


